

**ANALISIS PROFIL KLINIS DAN PROGNOSIS
PENDERITA ADENOKARSINOMA PARU
TERKAIT MUTASI *EPIDERMAL GROWTH
FACTOR RECEPTOR***

STUDI PUSTAKA

Studi Pustaka ini Dibuat Sebagai Syarat Penyusunan Karya Tulis Ilmiah untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**VERONICA BIANCA
1710066**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat-Nya saya dapat menyelesaikan Studi Pustaka yang berjudul “Analisis Profil Klinik dan Prognosis Penderita Adenokarsinoma Paru Terkait Mutasi *Epidermal Growth Factor Receptor*”. Studi pustaka ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Dalam pengerjaan Studi Pustaka ini banyak dijumpai kesulitan dan hambatan, tetapi dengan bantuan berbagai pihak akhirnya karya tulis ilmiah ini dapat diselesaikan, oleh karena itu saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Hana Ratnawati, dr., M.Kes., PA(K) selaku pembimbing I atas kesedian, perhatian, kesediaan meluangkan waktu, tenaga, pikiran, kesabaran kepada penulis dalam menyelesaikan Studi Pustaka ini.
2. Demes Chornelia Martantiningtyas, S.Si., M.Sc. selaku pembimbing II atas segala perhatian, kesediaan meluangkan waktu, tenaga, pikiran, solusi, kesabaran dan dukungan moral dalam menyelesaikan Studi pustaka ini.
3. Orang tua saya yang sangat saya cintai, Benny Benyamin dan Lilis Ratna Komala, serta kakak dan adik tersayang Johan Prabawa, Ryan Jonathan dan Regina Natalia, yang telah memberikan dukungan sehingga penyusunan Studi Pustaka ini dapat terselesaikan.
4. Teman-teman bimbingan saya yang telah memberikan dukungan selama penyusunan, Veren, Liyenka dan Cindy.
5. Teman-teman penulis yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu atas semua perhatian dan dukungan yang telah diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini dengan baik.

Penulis berharap menerima masukan dan saran yang membangun untuk lebih baik di masa mendatang. Akhir kata semoga Studi Pustaka ini dapat bermanfaat

dan berguna bagi semua pihak yang membaca dan bagi perkembangan ilmu kedokteran.

Bandung, Desember 2020

A handwritten signature in black ink on a light-colored background. The signature is written in a cursive style and reads "Veronica Bianca".

Veronica Bianca